

Bürgereingabe nach § 24 GO NRW i. V. m. den Richtlinien für die Erledigung von Anregungen und Beschwerden

Bolzplatz im Südwestfeld

Sehr geehrte Damen und Herren,

etwa 30 Kinder aus dem Südwestfeld spielen regelmäßig auf dem o.g. Bolzplatz.

Die genauen Adressen der Kinder habe ich nicht, aber Sie wohnen in den bekannten Straßen (Im Lecke, Im Horst, Enniskillenerstr.) und im neuen Siedlungsgebiet Fermanagh-Weg.

Der Bolzplatz mit dem Schotterboden wird bei Regen unbespielbar. Es entstehen große Pfützen, wodurch die Kinder nicht nur dreckig werden, sondern auch kaum stehen können, weil der Schlamm sehr rutschig wird.

Auch im Sommer ist der trockene Schotter nicht besonders optimal für spielende Kinder.

Daher beantrage ich hiermit, für diesen schön gelegenen Bolzplatz einen neuen Boden zu verlegen.

Vielen Dank und viele Grüße
Selvet Kocabey